

Cubadebate publie une interview exclusive avec le responsable national du baseball cubain



Le responsable national du baseball cubain Heriberto Suárez Pereda, a donné une interview à la page web Cubadebate concernant l'actualité de ce sport dans notre pays.

Au sujet de la restructuration de la Direction Nationale du Baseball cubain (DNB), Heriberto Suarez a expliqué que cette modernisation a été réalisée à l'initiative de l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs, dont dépend la DNB. Le dirigeant cubain a précisé qu'il s'agit d'adapter la DNB à la nouvelle réalité du baseball.

À la tête de cet organisme : un directeur national et un sous-directeur. L'organigramme est complété par un conseiller en contrôle interne, un conseiller juridique et une secrétaire. 4 spécialistes seront chargés des catégories adultes, moins de 21 ans, moins de 23 ans, moins de 15 ans et moins de 12 ans.

Heriberto Suarez a annoncé que pour la première fois, un observatoire technologique sera mis en place lors du prochain championnat national, avec la

mise à disposition d'un local équipé d'internet pour pouvoir suivre en direct les championnats étrangers, revoir des images au ralenti, connaître les changements de règles au niveau international et observer les techniques des joueurs étrangers pour améliorer l'entraînement des baseballeurs cubains.

Le responsable cubain a profité de l'occasion pour rappeler que la DNB ne doit pas être confondue avec la Fédération Cubaine de Baseball, présidée par Higinio Vélez Carrión, et il a précisé que la Fédération est une organisation non-gouvernementale qui représente le baseball cubain au Comité Olympique Cubain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/55577-cubadebate-publie-une-interview-exclusive-avec-le-responsable-national-du-baseball-cubain>



Radio Habana Cuba